



## Profesor Fernando Jaramillo es nuevo Director del DAEM de San Javier



El alcalde de San Javier, Jorge Silva Sepúlveda presentó ayer al profesor Fernando Jaramillo como nuevo Director del Departamento de Administración de Educación Municipal (DAEM) de esa comuna.

El docente de Inglés cuenta con una destacada trayectoria en el ámbito educativo municipal y particular. Jaramillo asume este nuevo desafío con el compromiso de continuar mejorando la calidad de la educación en nuestra comuna, trabajando de manera colaborativa con todos los actores del sistema educativo y promoviendo iniciativas que fortalezcan el desarrollo integral de nuestros estudiantes.

El Profesor Jaramillo, quien ha demostrado ser un líder apasionado por la educación, llega con la firme convicción de seguir impulsando el trabajo en equipo, la innovación pedagógica y el fortalecimiento de las capacidades de los docentes y establecimientos educativos de San Javier.